

01.05.2021

Namensänderung Morgenrot

Fachberatungsstelle bei sexualisierter Gewalt

04.10. bis 15.10.2021

Ausstellung

„Was ich anhatte...“

Schaufenster | Innenstadt Friedrichshafen

In Kooperation mit Frauen helfen Frauen Friedrichshafen e.V.

Die Ausstellung zeigt Kleidung von Opfern sexualisierter Gewalt. Dazu erzählen Frauen ihre Geschichte - abrufbar mit QR-Codes.

16.11.2021

Fortbildung

für pädagogische Fachkräfte zur Begleitung des Präventionsprojektes ECHT KRASS!

02.12.2021

Fachtag

„Sexualisierte Gewalt durch Geschwister“

Online Veranstaltung | 9:00 bis 13:00 Uhr

Hauptvortrag mit Frau Prof. Dr. Esther Klees

17.01. bis 28.01.2022

Ausstellung

Präventionsprojekt ECHT KRASS!

Jugendzentrum Molke | Friedrichshafen

Die Ausstellung ECHT KRASS! ist ein interaktiver Präventionsparcours für Jugendliche zum Thema sexuelle Grenzverletzungen. Die Zielgruppe ist die Klassenstufe 8 der weiterführenden Schulen im Bodenseekreis.

Information und Anmeldung zu den Veranstaltungen unter:
www.beratungsstelle-morgenrot.de

Morgenrot

Fachberatungsstelle
bei sexualisierter Gewalt

Katharinenstr. 16

88045 Friedrichshafen

Telefon: 07541/3 77 64 00

Fax: 07541/3 77 64 01

Außenstelle

Schlachthausstraße 5

88662 Überlingen

Telefon: 07551/9 44 47 46

Montag bis Donnerstag von 9 bis 12 Uhr

Dienstag und Donnerstag von 14 bis 16 Uhr

Termine nach telefonischer Absprache

info@beratungsstelle-morgenrot.de

www.beratungsstelle-morgenrot.de



Die Fachberatungsstelle Morgenrot ist ein Angebot der Caritas Bodensee-Oberschwaben in Kooperation mit dem Caritasverband für das Dekanat Linzgau e.V.

5 Jahre
Morgenrot
Fachberatungsstelle
bei sexualisierter Gewalt

Information Beratung Prävention Fortbildung

2016

01.05.2016

Start der Beratungsstelle Morgenrot

- Niederschwellige, erste Anlaufstelle, die bei vermutetem und aufgedecktem sexuellen Missbrauch / sexualisierter Gewalt berät und Unterstützung anbietet.
- Zuständigkeit: gesamter Bodenseekreis
- Sitz in Friedrichshafen und zusätzliche Außenstelle in Überlingen
- Finanzierung: jeweils zur Hälfte durch die Stadt Friedrichshafen und den Bodenseekreis
- Träger: Caritas Bodensee-Oberschwaben in Kooperation mit dem Caritasverband für das Dekanat Linzgau e.V.

2018



01.05.2018

Ende Projektphase / Verstetigung der Beratungsstelle Morgenrot

- Zum 01.05.2018 mit Beschluss des Kreistags des Bodenseekreises am 15.11.2017 und mit Beschluss des Friedrichshafener Gemeinderats am 20.11.2017

2019

13.05.2019

1. Treffen Dialogprozess

- Treffen aller Anbieter von Präventionsangeboten gegen sexualisierte Gewalt im Bodenseekreis.

2021

01.05.2021

„5 Jahre Morgenrot“

- über 300 Beratungsfälle
- nahezu 50 Präventionsveranstaltungen und Multiplikatoren-schulungen
- Aufbau einer interdisziplinären Netzwerkstruktur

24.10.2016

Arbeitskreis Sexueller Missbrauch Bodenseekreis

- Übernahme der Leitung und Ausrichten des Arbeitskreises „Sexueller Missbrauch Bodenseekreis“
- Austausch 2x/Jahr
- Aufgaben: Informationsweitergabe zu rechtlichen Neuerungen, fachlicher Austausch zu aktuellen Themen und Vernetzung der Kooperationspartner



Januar 2019

Präventionsprojekt ECHT KRASS!

- Durchführung eines Präventionsprojekts zum Thema „sexualisierte Gewalt unter Jugendlichen“ mit Kooperationspartnern der Stadt Friedrichshafen und des Landratsamtes Bodenseekreis
- Interaktiver Präventionsparcours ECHT KRASS! für Jugendliche
- Zielgruppe: Schüler*innen der Klassenstufe 8 aus dem ganzen Bodenseekreis
- Teilnahme von insgesamt fast 1000 Schüler*innen aller Schularten

